



L'HIPPODROME DE CORK ACCUEILLERA LA PREMIÈRE ÉTAPE DE THE GENTLEMEN'S LEAGUE LE JEUDI 23 MARS PROCHAIN

Pour sa première édition 2017, le nouveau championnat européen d'obstacles destiné aux cavaliers amateurs, The Gentlemen's League, sponsorisé par Connolly's Red Mills, verra sa première étape se disputer sur l'hippodrome irlandais de Cork, le jeudi 23 mars prochain.

À cette occasion, les trois représentants franco-irlandais britanniques se rendront le matin de la course chez le mythique entraîneur Willie Mullins pour y monter quelques lots avant de prendre la direction de l'hippodrome de Cork pour y disputer une course sur les haies. Cette première étape de The Gentlemen's League se tiendra le jour de « The Students Day » où chaque année se réunissent des milliers d'étudiants pour s'imprégner de la ferveur des courses irlandaises.

Focus sur les représentants

IRLANDE. Dean Sinnott, 24 ans, au service de Dermot Welds, entraîneur d' *Harzand*, lauréat des Derby anglais et irlandais en 2016. Dean Sinnott est d'ailleurs le cavalier d'entraînement du représentant de Son Altesse le Prince Aga Khan.

ANGLETERRE. William Easterby, 22 ans, travaillant au sein des écuries familiales. Son père est notamment l'entraîneur de *Bollin Eric*, gagnant du Saint Leger à Doncaster. William connaît bien les courses hippiques françaises puisque chaque été le jeune amateur a pour habitude de se rendre à Royan chez Guillaume Macaire et a même eu l'occasion de monter en course à Pompadour, Niort ou encore Saint Jean de Mont.

FRANCE. Pierre Dubourg, 18 ans, étudiant en BTS Management d'Unités Commerciales et fils de Christophe Dubourg, ancien jockey de renom. Titulaire d'une licence amateur depuis 3 ans, Pierre Dubourg s'est déjà illustré à plusieurs reprises, notamment sur les hippodromes de Pau et d'Enghien. Ce jeune cavalier amateur bénéficie d'ores et déjà de la confiance des entraîneurs tels que Guillaume Macaire, Augustin Adeline de Boisbrunet ou encore Gabriel Leenders.

Rappelons que l'amateurisme à différents statuts en Europe. En France, les cavaliers qui deviennent amateurs sont des personnes ayant une activité professionnelle en dehors des courses hippiques et montent donc en course pour leur simple loisir. Cependant, l'amateurisme est également un chemin de traverse pour de futurs jockeys en herbe leur permettant ainsi d'apprendre sur le "terrain" grâce à des courses qui leur sont réservées. De grands jockeys à l'image de David Cottin, Christophe Lemaire ou Jonathan Plouganou ont emprunté cette voie avant d'obtenir le palmarès qui leur est connu. A contrario, en Irlande et Angleterre, l'amateurisme est une voie d'apprentissage à part entière et permet ainsi aux cavaliers de pouvoir travailler au sein d'écuries de course tout en conservant leur titre d'amateur.

The Gentlemen's League a été créé en 2017 à l'initiative de quatre jockeys amateurs de renom, Gonzague Cottereau, Freddy Tett, Paddy Mullins et Maxime Denuault, souhaitant par le biais de ce championnat, redynamiser à l'échelle européenne la discipline de l'obstacle pour les amateurs tout en remettant au goût du jour les valeurs du gentleman-rider, l'élégance et la camaraderie sportive.

Pour plus d'informations, merci de contacter Maxime Denuault au 06.36.91.54.99 / thegentlemensleague@outlook.com

The Gentlemen's League
La Haute Bergée – 49 520 Combrée
France